
Sujet : [INTERNET] Stade d'eaux vives Epinal
Date : Wed, 28 Apr 2021 18:51:16 +0200

Pour : pref-enquetes-consultation-publiques@vosges.gouv.fr

 Bonjour,

Je tenais à vous faire part du grand intérêt que constitue pour moi ce 
projet de stade d'eaux vives: du point de vue sportif, il permettra aux 
athlètes de se préparer aux compétitions nationales mais aussi pour la 
population qui disposera d'une base de loisir au coeur de la ville. Un 
attrait également en ce qui concerne le tourisme.

Cordialement,

Sujet : [INTERNET] Enquête publique stade d'eaux vives
Date : Wed, 28 Apr 2021 21:04:09 +0200 (CEST)

Pour : pref-enquetes-consultation-publiques@vosges.gouv.fr

Bonsoir, 

Je souhaite donner mon opinion sur le projet de stade d'eaux vive.

Personnellement, je suis très impressionnée par ce projet. 
Etant néophyte, sans connaissance aiguë du dossier et juste quelques informations générales, j'ai été
très enthousiaste à la lecture du projet ainsi que du dossier environnemental.

Je trouve que tout est extrêmement bien pensé: les impacts environnementaux sont minimisés, les 
activités initiales au port d'Epinal pourront être maintenues, les activités proposées raviront un 
public large et ... quelle vitrine pour le kayak ! On ne peut qu'imaginer des retombées positives sur 
la ville d'Epinal et le secteur.

Bravo pour ce projet.
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